



Rundmail 12/2022:

Werte Jugendwarte,

werte Jugendausbilder,

werte Betreuer der Kinderfeuerwehr,

im Oktober warten zwei tolle Angebote der JF Bayern auf euch:

Erlebnistag Waldläufer für Kinderfeuerwehren:

Die Natur mit allen Sinnen wahrnehmen, steht im Mittelpunkt dieses Erlebnistages. Die Teilnehmer*innen bekommen die Möglichkeit sich mit Tier- und Pflanzenkunde zu beschäftigen, Spuren zu lesen, Schnitzen, Tarnen und Schleichen und noch viel mehr.

- Termin: 08. Oktober 2022 ab 09:00 Uhr – ca. 17:00 Uhr
- Ort: Natur- und Wildnisschule Waapiti, 82319 Starnberg (Landkreis Starnberg)
- Plätze: insgesamt 14 inkl. Betreuer*innen, das heißt für zwei „kleinere“ Kinderfeuerwehrgruppen, die nur 5 / 6 Kinder haben oder eine große Kinderfeuerwehrgruppe mit bis zu 12 Kindern. Die Plätze werden in der Reihenfolge der Anmeldungen vergeben.
- Weitere Informationen und die Anmeldung: <https://jf-bayern.de/kalender/detail/erlebnistag-waldlaeufer>

Erlebniswochenende Klettern für Jugendfeuerwehren:

Beim Klettern steht nicht nur der sportliche Reiz im Vordergrund. Vielmehr geht es darum, aufeinander zu achten, Verantwortung zu übernehmen und sich gegenseitig Sicherheit zu geben. Eingebettet in weitere Teamübungen wird das Erlebte und die Erfahrungen aus dem Klettern reflektiert und in den Feuerwehralltag übertragen und diskutiert.

- Termin: 21. Oktober 2022 ab 17:00 Uhr – 23. Oktober 2022
- Ort: Jugendherberge Pottenstein, 91278 Pottenstein (Landkreis Bayreuth)
- Plätze: insgesamt 16 inkl. Betreuer, das heißt für zwei „kleinere“ Jugendfeuerwehrgruppen, die nur 5 / 6 Jugendliche haben oder eine große Jugendfeuerwehrgruppe mit bis zu 13 Jugendlichen. Die Plätze werden in der Reihenfolge der Anmeldungen vergeben.
- Weitere Informationen und die Anmeldung: <https://jf-bayern.de/kalender/detail/erlebniswochenende-klettern>



Fotowettbewerb 2022:

Ihr seid eine kreative Kinder- oder Jugendfeuerwehr und habt Lust tolle Preise zu gewinnen? Dann macht mit bei unserem Fotowettbewerb: <https://jf-bayern.de/kalender/detail/einsendeschluss-foto-wettbewerb>

Mit kameradschaftlichen Grüßen!

KBM Mathias Weigl

Kreis-Jugendfeuerwehrwart